

ともかわさきパラアートニュース

第31号 令和4年11月発行

まちかどパラアート展

<まちかどパラアート展 in 平小学校>

障害のある人もない人も共に文化芸術活動に親しむ環境を生み出し、アートで人をつなげたい「まちかどパラアート展」を宮前区平小学校の“みんなの校庭プロジェクト”と一緒に11月6日（日）に開催しました。



<アトリエひらま with F L A T開催>

「アトリエひらま」が11月5日（土）に開催されました。コロナでお休みが続いた教室でしたが、Studio F L A T大平理事長を講師に迎えて、パラアート絵画を楽しんでいただきました。今回も満員御礼



<まちかどパラアート展 in 横浜アリーナ>

第34回全国健康福祉祭「ねんりんピックかながわ2022」総合開会式の11月12日（土）、会場の横浜アリーナ2階で「まちかどパラアート展」を開催しました。全国から約1万2千人が参加される開会式で多くの皆さんに観ていただきました。展示を熱心に観ていた新潟市の方からはチューリップの球根をプレゼントしていただきました。



チューリップ球根



崎陽軒特製弁当

<かしまだハロウィンに出展>



今年も生活介護ひらまと日中一時ひらまの利用者の皆さんが作った案山子が「かしまだハロウィン」の鹿島田駅西口の三角地に立ちました。🎃仲間が増えたみたいそして、「ひらま」2階の廊下がハロウィン飾りで怖くなっています。眼って怖いよね